

HUT PDI Perjuangan ke-52, Mas Dhito Ajak Struktur Partai Solidkan Barisan

Prijo Atmodjo - KEDIRI.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jan 11, 2025 - 09:32



Kediri - Peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) PDI Perjuangan ke-52 di Kabupaten Kediri diikuti seluruh jajaran pengurus cabang dan kader, termasuk Hanindhito Himawan Pramana yang juga menjabat sebagai Bupati Kediri.

Sebagai kader partai, Mas Dhito sapaan akrabnya dalam peringatan itu menyampaikan, perjalanan partai berlambang banteng bermoncong putih khususnya pada tahun 2024 tersebut sangat menguras energi, baik secara pikiran, tenaga, dan logistik.

Kondisi itu mengacu pada keberhasilan dalam kontestasi Pilkada 2024, termasuk kader partai di akar rumput. PDI Perjuangan yang mengusung Mas Dhito itu berhasil memenangkan Pilkada dengan perolehan 489.900 suara atau 56,53 persen dari total suara sah.

“Kemenangan 56,53 persen itu pasti banyak andil dari panjenengan semua. Maka, saya ucapkan terima kasih atas andil dari panjenengan,” kata Mas Dhito, di Gedung Dewan Pimpinan Cabang (DPC) PDI Perjuangan Kabupaten Kediri, Jumat (10/1/2025).

Pun demikian, PDI Perjuangan masih mendominasi kursi DPRD Kabupaten Kediri. Dimana, pada periode 2019-2024 terdapat 15 kursi, namun terjadi penurunan sebanyak 2 kursi sehingga menjadi 13 kursi pada periode 2024-2030.

Mas Dhito menyebut, penurunan kursi legislatif maupun eksekutif ini harus menjadi motivasi bersama untuk lebih mensolidkan tiga pilar, yakni kursi eksekutif, legislatif, dan struktur partai. Sebagai kader, Mas Dhito optimis jajaran struktur partai mampu merebut kembali kursi tersebut pada kontestasi politik 2029 mendatang.

“Kita buktikan kepada ibu ketua umum (Megawati Soekarnoputri) bahwa PDI Perjuangan di Kabupaten Kediri masih solid tiga pilarnya, baik eksekutif, legislatif, dan struktur partainya,” tegasnya.

Sebagaimana arahan Ketua Umum PDI Perjuangan Megawati Soekarnoputri dalam pidato politiknya. Putri dari Presiden Soekarno tersebut mengintruksikan, kader partai hingga jajaran di bawah untuk lebih solid di usia partai ke-52 tahun ini. Sesuai tema Satyam Eva Jayate, Api Perjuangan nan Tak Kunjung Padam.

Dalam hal ini, Ketua DPC PDI Perjuangan Kabupaten Kediri Murdi Hantoro berharap, jajaran struktur partai beserta kadernya supaya menjaga komitmen partai, yakni instruksi untuk tetap membaaur dengan rakyat.

“Marilah kita solidkan diri sehingga partai ini tidak bisa diintervensi oleh pihak luar. Kita punya jati diri, percayalah PDI Perjuangan akan semakin berjaya,” tandasnya.